



Vamos por consenso en reforma a la GN: Monreal

LILIANA PADILLA Y REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, dijo que en la revisión de la reforma a la Guardia Nacional se buscará llegar a acuerdos con los demás grupos parlamentarios.

“No adelantamos vísperas, pero tampoco nos adelantamos a los procedimientos. Vamos a intentar construir los acuerdos en los mejores términos en las próximas horas”.

Aseguró que, una vez aprobada la reforma a la Guardia Nacional, la colegisladora revisará sin calificar los cinco ordenamientos jurídicos.

“No calificamos el trabajo de la colegisladora dado que es un órgano autónomo y al que respetamos, pero en el Senado actuaremos con responsabili-

dad en este proceso legislativo tan importante para el país”, dijo el morenista.

“Existen varios escenarios a los que, de acuerdo con la ley orgánica y la práctica parlamentaria, se pueden acudir, los estamos revisando y los acordaremos con el grupo parlamentario de Morena y sus aliados, así como con los grupos parlamentarios que conforman el bloque de oposición y la Junta de Coordinación Política”, adelantó.

En tanto, Jorge Romero, coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, acusó que la reforma que dio el control operativo de la Guardia a la Sedena militarizará al país.

“Morena le mintió a todo México. Decían que estaban contra la militarización y ahora militarizan al país, es en verdad un insulto a la nación y a su gente”; sentenció. ■